



Rotary
Club Chalon Bourgogne Niepce



Joly Automobiles
Joly Automobiles à
Sennecey-le-Grand.



2019: encore tous réunis pour promouvoir le dépistage du cancer du sein

Octobre Rose 2019

Rotary Chalon Bourgogne Niepce

28 janvier 2020

Mois de sensibilisation
au dépistage organisé
du cancer du sein.

En octobre,
le ruban rose,
c'est tendance !

OCTOBRE
rose

LE GRAND CHALON ET DES PAYSANS
DU MORAISIN & VOS CÔTES
Édition 2019



PROGRAMME >



Et
Pour
Continuer
Sur la lancée
Du 12 février 2019
Dans cette même salle
Marcel Sembat...



Un
Immense
Merci...



Merci à toutes et tous pour votre engagement qui a une fois encore permis le succès de cette belle action

- Bien évidemment en premier à la super équipe de Jean VILAR hyper investie tout au long du projet
- Ainsi qu'à l'UIMM 71 pour avoir fabriqué et offert des roses métalliques comme les années précédentes
- Mais également à l'entreprise CGM et particulièrement Gérard MOREL pour avoir fabriqué le complément de roses métalliques ainsi qu'à Eric JOLY du garage Peugeot de Sennecey pour la peinture de ces roses
- Et bien sûr tous les membres de notre club présents à toutes les étapes
- Sans oublier toutes celles et ceux qui ont contribué: le Grand Chalon, la Ville de Chalon ainsi que différents acteurs qui nous ont permis d'avoir les 800 roses naturelles, les pochettes, les flyers...

Des flyers au service de la sensibilisation





OCTOBRE ROSE

Une rose pour elles...

Un événement organisé par le Rotary Club Chalon Bourgogne Niepce en partenariat avec le Club Solidarité du Collège Jean Vilar

Jean Vilar
collège

CANCER DU SEIN

C'est le cancer le plus fréquent chez la femme. 1 femme sur 9 y sera confrontée au cours de sa vie et 1 homme sur 100. Chaque année, ce sont près de 60 000 femmes pour lesquelles ce cancer est détecté et près de 12 000 qui décèdent des suites de cette maladie.



Rotary
Chalon Bourgogne Niepce

LE DÉPISTAGE

Entre 50 et 74 ans, les femmes ont plus de risques de développer un cancer du sein mais celui-ci peut se déclarer bien plus jeune. En détectant ce cancer plus tôt, le dépistage augmente les chances de guérison et permet des soins moins lourds.

Une rose pour elles...

Pour vous remercier de votre don, une rose naturelle ou métallique vous sera offerte. Les dons récoltés seront entièrement utilisés pour offrir des soins de confort et de beauté aux femmes atteintes d'un cancer du sein ou en rémission. Un soin leur sera offert par le Syndicat des Esthéticiennes de Chalon en collaboration avec des associations qui se chargeront de contacter chacune d'entre elles afin de leur proposer un moment de relaxation.

www.studiocomedi.com

LE ROTARY C'EST :

C'est une association professionnelle à but humanitaire qui rassemble plus de 34 000 clubs service présents dans plus de 200 pays avec une réelle implication au niveau local.
Sa devise : Servir d'abord

LE CLUB SOLIDARITÉ C'EST :

C'est un club d'une trentaine d'élèves de 3e du Collège Jean Vilar impliqués dans différentes actions qui leur permettent de devenir des citoyens actifs.
Sa devise : Aider



Merci aux partenaires : Pôle de Formation Bourgogne 21-71, CGM, l'Institut, Garage Joly à Sennecey-le-Grand et Studiocomedi

LE DÉPISTAGE COMMENT ÇA MARCHE ?

RENDEZ-VOUS

Prenez rendez-vous avec un radiologue agréé figurant sur la liste jointe à votre courrier d'invitation que vous recevez tous les 2 ans.

EXAMEN

Le radiologue réalise une mammographie* comportant 2 clichés par sein et un examen.

RÉSULTATS

Si les clichés et l'examen ne montrent pas d'anomalie, une seconde lecture sera réalisée par un autre radiologue.

CAS 1 : aucune anomalie, renouvelez l'examen dans 2 ans

CAS 2 : une anomalie est détectée. Pas d'inquiétude, il ne s'agit pas forcément d'un cancer mais par exemple d'une anomalie bénigne ou suspecte. Selon les cas, une surveillance à court terme ou la poursuite d'examen pourra être nécessaire.

* 2 plaques qui se resserrent et compriment vos seins pendant quelques secondes

Roses Naturelles et Roses Métalliques:



**L'important est
de sensibiliser et
récolter des dons**



Beaucoup de travail pour les élèves...



...ainsi que
pour
certains
profs...



**Mais si...
toute
l'équipe du
collège s'est
retroussée
les
manches...**



**Et quand la bonne
humeur est au
rendez-vous, c'est
encore mieux !**



**Nous aussi,
dans notre
club, nous
avons bossé
(beaucoup
aidés par Eric
Joly, il faut
l'avouer !)**



**La veille du 12
octobre**

**Jean VILAR déjà en
pleine action !**



**Jour J:
Tous
Dans la rue
aux Changes
Pour solliciter
Les dons**



Mais aussi tous Dans la rue aux Fèvres



Et également sur les quais de Saône



Nous pouvons tous être fiers car grâce à notre engagement collectif,

Ce sont:

4800 € récoltés avec
l'aide de notre
District

96 soins de bien-être
offerts



**Un énorme merci à toutes et tous pour
votre engagement qui a une fois encore
permis le succès de cette belle action**

